

Le savais-tu ?

A Rennes, on enferme des enfants derrière des barbelés, et même un bébé de 3 mois en octobre.

A Rennes, on enferme derrière les mêmes barbelés des irakiens, des soudanais du Darfour alors que l'on sait qu'on ne peut pas les renvoyer dans « leur » pays.

A Rennes, en octobre, à 3 heures du matin derrière les mêmes barbelés, des policiers ont traîné de force un homme à moitié nu pour l'expulser vers « son » pays. Il a résisté et il a pris un mois de prison ferme.

A Rennes, en octobre, deux hommes enfermés derrière les mêmes barbelés se sont ouverts les veines et ont dû être hospitalisés.

A Rennes, depuis début août, on enferme derrière les mêmes barbelés des gens à qui on reproche seulement de ne pas avoir de papiers.

Ces barbelés, tu peux aller les voir de tes yeux au centre de rétention de St Jacques de la Lande, tout près de l'aéroport.

**Tu as peut-être voté Sarkozy en 2007.
Dans quelques années, comment tu justifieras que la « lutte contre l'immigration » justifiait tout ça ?**